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OFÍCIO Nº 18/2023                                                                 Irati, 30 de junho de 2.023. 
 
À Senhora 
Magda Adriana Lozinski 
Secretária da Ecologia e Meio Ambiente 
 
 
Assunto: Questões levantadas na reunião ordinária de 30/06/2023 
 
 
 Senhora Secretária,  
 
 Na última reunião ordinária, de 30/06/2023, o Senhor 
Wanderley Carlos Perdoncini, titular da cadeira do Rotary, fez os seguintes 
questionamentos acerca do Projeto GARI: 
 

1) Qual o valor do aluguel dos barracões hoje ocupados pela Cooperativa e 
Associação? 

2) Quantos caminhões ao dia são coletados, de lixo normal? 
3) Qual o peso aproximado de cada caminhão? 
4) Quanto foi investido na infraestrutura nova do Complexo Lixo – Projeto Gari? 
5) Qual o valor da tonelada enviada (lixo comum) a Teixeira Soares ou Ponta Grossa? 
6) Quantos containers são enviados por dia e por semana? 
7) Quando começará a coleta terceirizada do lixo que não é lixo? 
8) Qual o valor mensal deste serviço? 

 
 Solicitamos que as respostas aos questionamentos 
sejam apresentadas na próxima reunião ordinaária, agendada para 27 de julho de 2.023. 
 
 Atenciosamente, 
 
 
 
  
 
 

Carla do Rocio Mosele Ragugneti 
Presidente do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente - COMDEMA 


